

Opel wächst weiter

Opel hat im ersten Quartal 2015 insgesamt 279 306 Neuzulassungen in Europa verbuchen können. Der Zuwachs um rund 8500 Einheiten entspricht einem Plus von 3,1 Prozent. Opel und seine britische Schwestergesellschaft Vauxhall wuchsen damit leicht stärker als der europäische Gesamtfahrzeugmarkt, der um 2,8 Prozent zulegen konnte. Der Marktanteil stieg auf 5,83 Prozent.

Bester Monat war der März, wo Opel seine Neuzulassungen auf 23 044 steigern konnte, was einem Marktanteil von 7,1 Prozent entspricht. Der Opel-Pkw-Marktanteil im ersten Quartal 2015 lag in Deutschland bei 6,8 Prozent. (ampnet/nic)



Wir leben Autos.